



# 勝間田っ子

<http://gakuji.town.shoo.lg.jp/katsumada-es/letters-katsumada-es/>



## コロナ禍での「運動会」お世話になりました!

本年度の運動会も、新型コロナウイルス感染防止対策のため、開催時間の短縮や観覧者の人数制限、学年別入れ替え制など、例年とは異なる運動会ということで、保護者や地域の皆様には、ご無理なお願いばかりさせていただき、大変申し訳ありませんでした。皆様方の温かいご理解とご協力をいただいたおかげで、無事成功裏に終えることができ、ほっとしています。子どもたちの演技や頑張りに対しまして、たくさんの温かい拍手やご声援等をいただき、厚く御礼申し上げます。

子どもたちは、厳しい暑さの続く中、最高学年の6年生をリーダーとして、練習に準備にと、本当によく頑張りました。苦しいことも乗り越えてきた本番までのその努力は、とても貴重なものです。

また職員は、夏季休業前から準備を始め、熱中症等にも気を配りながら、子どもたちのやる気や諦めない心、みんなで協力することの大切さをなどが実感できるよう、「非認知能力」の育成に努めてきました。練習や本番の中で学んだ「協力することの大切さ」や「最後まで諦めずに頑張ることの大切さ」などを、今後の学校生活の中でも、しっかり発揮してほしいと願っています。

P T A役員の方々をはじめ多くの保護者の皆様、前日からの準備や当日の係・片付け等、大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症第7波の影響を受け、夏休み明けから多くの欠席者が続いたため、「応援合戦」の準備や練習が思うように進まず、最初はどの色もたいへん苦労していました。そんな中でも子どもたちは最後まであきらめずに準備や練習を続けることで、次第に団結力が芽生えていき、運動会当日には採点にも苦労するほど、全員が一つにまとまり、すばらしい応援合戦を繰り広げることができました。下級生を上手にまとめることの大変さなど、貴重な体験をした6年生。この体験を通して、ひとまわり大きく成長してくれたように感じます。この苦労や経験を活かしながら、全校の機関車として、これから益々活躍してくれることを期待しています。

赤組



緑組



青組



黄組



## 表現運動

運動会で一番練習に力が入ったのが表現運動でした。暑い中、汗と土にまみれながら、一生懸命練習する姿は本当に素晴らしかったです。本番でも練習の成果をしっかりと発揮し、一人一人が体全体を使って、生き生きと表現していたことがとても印象に残りました。



3・4年生の表現『松永BOSSからの指令～ミッションわくわく!!～』では、急なトラブルにも負けず、ミッションを達成するために、全員が最後まで力いっぱい踊り切りました。



1・2年表現『えがおいっぱい!! ツバメ2022～ともに生きる～』では、音楽ののってかわいらしい踊りを元気いっぱいに披露し、多くの人にたくさんの笑顔を届けました。



5・6年生の表現『一世風靡～新時代へ～』では、一人技の組体操にも挑戦しながら、それぞれの時代を一世風靡した曲ののって、「高学年らしい」動きを堂々と披露しました。

## リモート視聴



演技の出番を待つ児童や演技が終わった児童が、他の学年の競技の様子を見て応援できるようにするため、今年度も校内での「リモート放送」を実施しました。児童は、各教室や体育館に映し出された画面を見ながら、他の学年の表現の様子を楽しんだり、自分の色がリレーで勝てるように応援したりしました。実際に目の前で見たがらの応援とはいきませんでした。最後まで全校が一つになって運動会に参加することができました。

## 運動会を盛り上げるために...

「いろいろと制約がある中での運動会だけど、自分たちの運動会を工夫して盛り上げていきたい!」そんな思いから、今年度も6年生を中心として校舎外やテント等に様々な飾りつけを行ってきましたが、ご覧いただけただでしょうか? 子ども達のおかげで、会場がいつも以上に華やかになりました。

